

## 1. INTRODUCCIÓN

65. Esta segunda parte trata del carácter apostólico de la Iglesia, tal y como nuestras Iglesias profesan en el credo y lo comprenden en sus tradiciones teológicas. La tarea es trabajar juntos como luteranos y católicos para responder a la cuestión ¿qué hace a una Iglesia apostólica? De hecho, las diferencias que existen desde hace mucho tiempo sobre las respectivas pretensiones de nuestras Iglesias de permanecer en continuidad con los comienzos apostólicos cristianos constituyen un obstáculo que impide el establecimiento de comunión entre nuestras Iglesias. Por tanto, con la intención de comprender mejor las dimensiones de este obstáculo, y avanzar hacia la superación, esta parte del texto examinará en detalle las relaciones entre el evangelio apostólico de nuestra salvación en Cristo y el atributo eclesial de la apostolicidad.

66. En los siguientes números se presentan en primer lugar las concepciones que nuestras Iglesias poseen de la apostolicidad eclesial a partir del fundamento de la Escritura y del desarrollado histórico con especial atención a los cambios de énfasis en los últimos tiempos. Los elementos que constituyen las Iglesias de hoy como un continuo con los comienzos apostólicos únicos necesitan ser considerados en su multiplicidad. Pero esta parte examinará también el grado de acuerdo sobre la configuración existente entre los mismos componentes de la apostolicidad.

67. La dificultad de esta tarea reside en la superación de una alternativa demasiado simple en la interrelación y evaluación de los diferentes componentes de la apostolicidad. A menudo se escucha que los luteranos ven la Iglesia